font partie des 900 hebdomadaires et 850 revues et périodiques.

Les quotidiens sont en grande partie concentrés entre quatre chaînes de journaux, ce qui constitue un revirement de la situation d'il y a 60 ans, où les 138 journaux de l'époque n'étaient comptables qu'à leurs propres éditeurs.

Les dernières années ont vu l'émergence de conseils de presse dans l'Alberta, l'Ontario et le Québec. Ces organisations libres et autogérées, étudient les plaintes adressées à l'encontre des journaux et, dans le cas du Québec, vont même jusqu'à englober les domaines de la radiodiffusion ainsi que les autres formes de presse écrite.

Les journaux canadiens ayant les plus gros tirages sont: (du lundi au samedi)*

Star (Toronto)	557,819
Globe and Mail (Toronto)	265,031
Sun (Vancouver)	243,823
La Presse (Montréal)	183,066
Star (Montréal)	190,349
Le Soleil (Québec)	170,207
Journal (Edmonton)	168,692

Télécommunications:

En novembre 1972, Telesat Canada lançait son satellite de communication interne à 12 canaux, Anik (du mot esquimau signifiant "frère"), premier de son genre parmi les États occidentaux. Le satellite (ainsi que son satellite de réserve Anik 2) se meut à 22,300 milles d'altitude sur une orbite fixe et sa durée prévue est de cinq ans. Il fournit la télévision, le téléphone et

^{*}Le 31 mars 1973 (Bureau de vérification de la distribution)